

## **Auftritt der dritten Klasse der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen auf dem Weihnachtsmarkt – 7. Dezember**

Am 7. Dezember 2024 traten die beiden dritten Klassen der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen auf dem Weihnachtsmarkt in Kneiting auf. Trotz des regnerischen Wetters, das den Platz in eine winterlich-feuchte Atmosphäre tauchte, ließen sich die Kinder nicht von ihrer Freude am Singen abhalten. In festlicher Stimmung und warm eingepackt standen sie vor dem Feuerwehrhaus, um ihre Gäste mit dem Lied „Alle Tier im Stall“ zu erfreuen.

Auch die geforderte Zugabe, „Feliz Navidad“, wurde mit viel Herz und Freude gesungen.

Trotz des Regens war es ein unvergesslicher Moment für alle – sowohl für die Kinder als auch für das Publikum. Der Auftritt war ein wunderbarer Auftakt in die Adventszeit und ein Beweis dafür, wie Musik die Herzen erwärmen kann, auch bei kaltem, nassem Wetter.

